

丘の育つ

令和7年12月24日
令和7年度第11号発行
堺市立三国丘小学校
(072)232-2818

2025 ~行く年 来る年~ 2026

校長 安原 巧



いよいよ明日から冬休みが始まります。1年で最も昼の時間が短い「冬至」が12月22日(月)にあり、これから少しずつ春に向けて、日が長くなっていきます。しかし、寒さ本番はこれから。何かと行事の多い年末年始ですが、忙しさと寒い冬に負けないよう健康に配慮し、規則正しい生活習慣を崩さず、健康に過ごしてほしいと願っています。

さて、冬休みは家族と過ごす時間がいつもより長く、親戚や遠くの知り合いなど、普段会わない方と出会う機会も増えるのではないでしょうか。子どもたちには、そういった機会に自分の成長をぜひ伝えてほしいと終業式に話しています。「背が大きくなったね」など見てすぐわかる成長も確かに素敵です。しかし、挨拶や立ち居振る舞いなど「行動面」、「優しくなったね」「賢くなかったね」という「内面」も成長として伝わったら嬉しいことです。久しぶりに会うからこそわかる成長もあるはず。ぜひこの機会に、子どもたちの成長について話題にしてほしいと願っています。

また大人になると毎年、「1年が経つのは早いな」と感じることが多くなります。年齢とともに感じる時間が短く感じることを「ジャネーの法則」で説明することができます。この法則は「人生のある時期に感じる時間の長さは、年齢の逆数に比例する」という法則で、たとえば10歳なら1年が人生の1/10ですが、50歳なら1年が人生の1/50となり、年を重ねるほど1年の比率が小さくなるため時間が早く過ぎると感じるという説明です。

大人にとっても子どもにとっても、365日を充実して過ごしたいというのは誰もが考えることでしょう。年末にこの1年を振り返り、新たな年に1年間の目標を立て過ごすというのは張りのある1年を過ごすためにも

必要なことです。ぜひ、ご家族で新しい目標を立てて新年を迎えてください。

なお、来年は「丙午(ひのえうま)」の年。十干の「丙(ひのえ)」と十二支の「午(うま)」が合わさって60年に一度巡ってきます。この「丙」と「午」はどちらも火の性質を持つことから、「丙午」は「情熱的でパワフル」な年になるといわれています。残念ながら、日本では「丙午生まれの女性は気性が激しい」という迷信があり、60年前は出生数が下がるという現象が起きました。科学的な根拠がないことはわかっていますが、「情熱的でパワフルな年」になってほしいという都合の良いところは信じたいというのは、厚かましい願いかかもしれません。しかし、新しい年が「よい年」になってほしいというのは誰もが願うことでしょう。新年を迎え、生活の中に一つの区切りをつけるということ。気持ちを切り替え、新年の飛躍を願うこと。ぜひ冬休みをご家族にとって素晴らしい期間としてください。新年もどうぞよろしくお願いします。

<新年度に備えて～児童数増加に伴う教室改修～>

来年度の児童数の増加を見越して学級教室が不足することが想定されるため、本館1階のトイレを教室化する改修工事を予定しています。詳細は改めてお知らせします。

<のびのびルーム新館建設 進捗報告>

建設中の「のびのびルーム新館」も外観が出来上がってきました。来年2月末の完成に向けて引き続きのご協力をよろしくお願いします。



<冬休み中の相談窓口について>

【学校閉庁期間】9日間

令和7年12月27日(土)～令和8年1月4日(日)

この期間は学校での業務を停止しています(詳細裏面)。各種相談窓口は本校HPへ掲載しておりますので、ご確認ください。

冬休み前後の行事予定

| | | |
|---------|---|--------------------|
| 25 | 木 | 冬季休業（～1月7日） |
| 26 | 金 | |
| 27 | 土 | |
| 28 | 日 | |
| 29 | 月 | |
| 30 | 火 | |
| 31 | 水 | |
| 1月 1 | 木 | 元日 |
| 2 | 金 | |
| 3 | 土 | |
| 4 | 日 | |
| 5 | 月 | |
| 6 | 火 | |
| 7 | 水 | |
| 8 | 木 | 始業式 3時間授業 下校 11:30 |

冬休み中の学校対応について

冬休み中の学校の業務（勤務）日、時間は、以下のとおりです。

業務日：12月25日（木）、26日（金）
1月 5日（月）～ 7日（水）

＜午前8時30分～午後5時00分＞

転出等緊急なことがあれば、学校までご連絡ください。

堺市立三国丘小学校

（072）232-2818

1月の主な行事

- | | |
|--------|--|
| 9日（金） | 3時間授業 下校 11:30 |
| 13日（火） | 給食・通常授業開始 3年PTA朝読 PTA実行委員会 元気アップ ウィーク～16日 |
| 14日（水） | 初研 4時間授業 下校 13:00 |
| 16日（金） | 5年非行防止教室 6年PTA朝読 |
| 19日（月） | あいさつ強化週間～23日 |
| 20日（火） | 2年PTA朝読 |
| 21日（水） | 4時間授業 下校 13:30 |
| 23日（金） | 不審者避難訓練 5年交響楽団芸術鑑賞 1年PTA朝読 |
| 27日（火） | 5年PTA朝読 |
| 28日（水） | 児童集会 クラブ活動（3年見学あり） |
| 30日（金） | 4年PTA朝読 |



〔 3学期から、2年生は
火曜日6校時授業になります！ 〕

年度当初からお知らせしていたとおり、授業時間数調整のために2年生は3学期から「火曜日は6校時授業」となります。1年間を通して計画的に取組を進め、3年生の授業時間数に慣れることも目的としていますので、お心積もりいただきますようお願いします。

良いお年を
お迎え下さい